

Boletín De Prensa

16 abril 2024 | 1ª edición



Empresas

El Estado ya posee el 5% de Telefónica y llegará al 10% antes del verano (El Correo Digital)

La SEPI eleva su participación en la operadora y continuará con la compra hasta alcanzar el 10% según el mandato del Consejo de Ministros

La húngara Magyar Vagon entrega a la CNMV el aval bancario de la opa de Talgo (El periódico)

La húngara Magyar Vagon ha entregado este lunes a la Comisión Nacional del Mercado de Valores el aval bancario de 620 millones de euros de la opa sobre el grupo fabricante de ferrocarriles Talgo. Esta formalidad legal es un paso más para hacerse con la totalidad de las acciones de la compañía madrileña, según confirman fuentes próximas a la compañía húngara.

Cooltra eleva el ebitda un 35% pese al ligero descenso de las ventas (Expansion)

La empresa de motos compartidas facturó 45 millones de euros el año pasado, un 4% menos, y obtuvo un resultado bruto de explotación de siete millones.

Mercedes anuncia una parada técnica de 13 días en Vitoria (Expansion)

La multinacional alemana cancela la producción en su planta alavesa del 23 de abril hasta el 5 de mayo tras el acuerdo alcanzado hace un mes para aumentar la flexibilidad.

Tesla despedirá a más del 10% de su plantilla por la duplicación de roles (Expansion)

La decisión, dada a conocer en un correo enviado por el director general, Elon Musk, supondrá el despido de alrededor de 14.000 empleados. $\tilde{A}f\hat{a}\in \tilde{S}\tilde{A},\hat{A}$

Abac compra Doca y crea el líder de muebles de cocina en España (Expansion)

KBV, grupo resultante de la integración de OB Cocinas y Delta, se posiciona en la categoría prémium con una nueva adquisición. Eleva sus ventas hasta 50 millones y supera a Porcelanosa en este segmento.



Economía



El PIB chino supera las previsiones y crece un 1,6% intertrimestral (El periódico)

El <u>Producto Interior Bruto</u> (<u>PIB</u>) de China creció un 1,6% intertrimestral en el primer cuarto de 2024, según datos oficiales divulgados este martes por la Oficina Nacional de Estadística (ONE) del país asiático. Además, entre enero y marzo, la segunda economía mundial experimentó un avance del 5,3% en comparación con el mismo período de 2023.

El gobierno abre un nuevo Perte de 100 millones para la economía circular en el sector textil

(El Economista)

El sector textil está experimentando una transformación hacia la sostenibilidad con el lanzamiento de un nuevo proyecto estratégico para la recuperación y transformación económica (Perte) destinado a fomentar la economía circular. Este innovador enfoque, con una suma de 97,5 millones de euros, marca un hito en la industria textil, promoviendo prácticas más responsables y respetuosas con el medio ambiente.

Los analistas elevan hasta 518.000 los fijos discontinuos parados, casi diez veces más de lo que reconoce Yolanda Díaz

(ABC)

El enroque del Gobierno para no ofrecer un desglose claro sobre la situación real de los trabajadores fijos discontinuos en España está obligando a los expertos a ahondar en un rastreo estadístico que los ministerios de Trabajo y Seguridad Social no terminan de culminar, o al menos hacer público, para entender el efecto de la reforma laboral que ya cumple dos años sobre el mapa de flujos laborales de nuestro país.

El Banco de España avisa de que la deuda pública volverá a crecer a medio plazo y pide al Gobierno un plan de ajuste

(ABC)

La <u>Deuda pública</u> en España mostraría una senda creciente a medio y largo plazo si no se aplica un proceso de consolidación fiscal que abarque varios años. Este es uno de los principales avisos que lanza el <u>Banco de España</u> en su último informe de estabilidad financiera, poniendo el foco, entre otros asuntos, en el problema de las finanzas públicas en nuestro país y la falta de medidas para atajarlo.



El Banco de España advierte de la sobrevaloración inmobiliaria y de descensos abruptos en activos financieros si aumentan las tensiones geopolíticas.

(El Correo Digital)

Más de 61.000 familias recurrieron en 2023 al Código de Buenas Prácticas por no poder hacer frente al pago de su hipoteca, pero solo se aprobaron 7.900 operaciones de alivio hipotecario.



Los bancos europeos multiplican por 2,5 su coste de financiación (Expansion)

La subida de los tipos impacta en las cuentas. La deuda que vence paga solo un 1,8% de media en sus cupones, mientras que el interés de las nuevas emisiones escala hasta el 4,6%.

El Banco de España cifra en un 12% las solicitudes aprobadas para adherirse a las medidas hipotecarias

(Expansion)

Los códigos de buenas prácticas para hipotecados vulnerables o en riesgo de serlo impulsados por el Gobierno registraron algo más de 61.000 solicitudes en 2023 y de estas, un 12% fueron aprobadas, mientras que un 43% fueron rechazadas, en el 80% de los casos por no cumplir los requisitos exigidos, según el Banco de España.

Renta 4 busca emular el éxito de A&G y lanza un fondo que invierte 100% en criptomonedas (Cotizalia)

La cartera está formada, mayoritariamente, por bitcoin y ethereum (las dos criptomonedas que concentran la mayor capitalización) y en menor medida por otras divisas digitales

CaixaBank: Es curioso que cuando bajan los tipos de interés, se haga permanente el impuesto a la banca

(Europa Press RSS)

El presidente de CaixaBank, José Ignacio Goirigolzarri, se ha vuelto a pronunciar sobre el impuesto extraordinario al sector, que el Gobierno estaría estudiando la posibilidad de hacerlo permanente, en un momento en el que los tipos de interés están bajando.

Europa ficha una legión de consultores y asesores para la resolución bancaria (Expansion)

La Junta Unica de Resolución ha contratado una docena de firmas para proporcionarle servicios de consultoría estratégica, asesoramiento en banca de inversión y finanzas corporativas relacionados con los procesos de crisis bancaria.

Rato niega que ordenara a la dircom de Bankia contratar a Publicis (Expansion)

El expresidente de Bankia, Rodrigo Rato, ha negado en su declaración judicial de este lunes que tuviera ninguna relación directa con la adjudicación de Publicis, la firma que gestionó la campaña de medios de la entidad durante la época de su salida a Bolsa.



Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf